



射水市立堀岡小学校

# 学校だより

2024年7月 No.4

射水市立堀岡小学校

校長 川井 祐美

1学期の終業式を迎えました。今学期の授業日数は75日（1年生74日）でした。

1学期、子供たちは、運動会という大きな学校行事を全校で成功させ、毎日の授業や係、委員会活動、クラブ活動など、様々なことに精一杯取り組んできました。もちろん、うまくいったことばかりだったわけではないでしょうが、目標やめあてをもち、互いのよいところや成長を認め合いながら、一人一人が成長していることをうれしく思います。

また、命に関わるような大きな事故やけが、病気がなく、子供たちが1学期を終えることができたことは何よりもうれしいことです。いつもご家族の皆さんが子供たちの健康な毎日を支えておられること、そして、たくさんの地域の皆さんが学校に関わり、子供たちの成長を温かく見守ってくださっていることに、私たち教職員一同、心から感謝と敬意を表します。

34日間の夏休みが始まります。夏休み中も、自分の目標やめあてをもち、心身ともに健康に過ごしてくれることを願っています。8月28日（水）、2学期の始業式に元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。

## \* スマホ・ケイタイ安全教室 \* 7月17日（水）

3～6年生を対象に、KDDI株式会社から講師を招き、「スマホ・ケイタイ安全教室」を開きました。子供たちは、スマホに関わる実際にあった危険な事例を基につくられた動画を視聴し、スマホの正しい使い方について真剣に考え、どのようにするべきなのかを、講師の説明を聞きながら学びました。子供たちからは、家の人と話し合う、家の人に相談する、約束を守るなどの意見もたくさん聞かれました。

現在の私たちの生活に、インターネット、SNSなどの利用はごく当たり前のことで、スマホやPC、タブレットなどは、便利な生活の必需品です。子供たちにとっても、欠かせないものです。適切な使い方を自分で考えられるようになることが求められますが、小学生の子供たちが自分一人で考えて適切に使う「判断力」が身に付くまでは、まだしばらく時間がかかります。

夏休みには、子供たちは学習専用タブレット端末を持ち帰り、宿題に活用します。ご家庭でのインターネットなどの適切な使い方などについて、今一度、ご家族で話し合う時間をとり、スマホやタブレットなどの使用について見守っていただきたいです。



\* 学校の情報をHPでも発信しています。



← HPにつながります。